

## 木地 木工ろくろ体験ができる

毎週日曜日、南郷地域の「南郷直売所」の駐車場にある作業所で、「南山郷人(さとひと)の会」が、木工ろくろ講座を開催しています。会員を中心に、南会津町にある廃材などを材料にして、カップや皿などを、講師の指導により作成しています。

南郷地区にある駒止峠の山頂には、かつて木地師の郷があり、山の木を加工して生活していました。今なお、郷の跡が残っています。南山郷人の会は、この南郷地区で生活していた木地師の技術を現代の形にあうように復興し、次世代にもつくりの楽しさを伝えようという思いで、結成されました。会では、会員中心の木工講座だけでなく、一般向けの木工ろくろ体験や絵皿の絵付け体験等も行っています。

南郷ひめさゆりまつりのオープニングイベントでも木工ろくろ体験、絵付け体験を楽しめるブースを出店します。



伊藤さん



絵付け体験をぜひ!

## 催し情報



## 来月の予定

- 6月9日(日) 田代山山開き 舘岩 猿倉登山口
- 6月15日(土) ひめさゆり祭 南郷  
観光物産協会 0241-64-5811
- 6月15日(土) 大宴会 10:30 会津山村道場
- 6月16日(日) 14:00 御蔵入交流館 自衛隊演奏会  
(整理券は無くなりました)
- 6月16日(日) セツ岳山開き  
会津高原アストリアロジ前 7:30 集合
- 6月21日(金) 地酒で乾杯 南会津町役場駐車場 18:00
- 7月6日(土) 七夕まつり 15:00開場 役場前上中町地内

## 音楽の森コンサートのご案内

第3回 会津演奏家連盟  
音楽の森コンサート

ミュージカル「サウンド・オブ・ミュージック」より(演奏会形式)→R.ロジャース  
オペラ「魔笛」より「パピエー」→W.A.モーツァルト  
オペラ「ルル」より「ご覧なさい、ルル」→V.ペッリーニ  
組曲「動物の楽肉類」より(ピアノ2台版)→C.サンサーンス  
「ケニアン・ファンタジー」より(ピアノ2台版)→伊藤康英  
3本のフルートのための小組曲第2番より→A.フルビージ  
サリフォン四重奏のための「マウンテンロード」より→D.マズランカ  
エル・カミーノ・レアル(室内楽編成版)→A.リード(高橋宏樹編)

<声 楽> 阿部 祥子 大竹 典子 高橋久美子 福地 賢治  
星 道則 弓田 陽子 喜多方市立塩川小学校特設合唱部(8名)  
<ピアノ> 五十嵐理奈子 岩津 梓 岩津 和江 江川 龍二 神田由希子  
小林 利恵 志田 智子 角田 涼子 星 敬子  
<フルート> 猪俣 裕子 光永 摩耶 若林 暁 <クラリネット> 加藤 李奈  
<サックス> 鈴木 博子 滝波 花梨 児戸吉由希(8名) 田中 大貴(8名)  
<ホルン> 木村あすか(8名) <トロンボーン> 佐野 彰彰  
<チェロ> 松田 恭平(8名) <コントラバス> 羽山 茂男(8名)

2019年6月9日(日)  
開演 午後1:30 (開場12:20) カエルカムコンサート 12:40~ホール内にて  
会津風雅堂 入場料 一般:2,000円(当日2,500円) 学生(高校生以下):500円(当日1,000円)

6月9日(日)12:20開場  
12:40ウェルカムコンサート  
13:30開演  
塩川小学校特設合唱部が参加する  
サウンド・オブ・ミュージックや有名な  
オペラ曲。サクソやフルート等の演  
奏など盛りだくさん。  
入場料  
2000円 高校生以下500円

嬉しいお知らせ!  
このたよりをごらんになった方、お電話ください。先着2名様へチケットプレゼント。

## チャレンジデー 6,137人が参加

5月29日は15分以上運動して規模の似ている自治体と運動の参加率を競うチャレンジデー。南会津町では一昨年より参加し、今年で3回目の参加。今年の実戦相手は香川県多度津町です。人口は23,444人。面積は22.4km<sup>2</sup>。南会津町の面積の何と37分の1の海辺の町です。多度津町は今年で21回目の参加。これまで9回勝利しています。

南会津町では、「このイベントをきっかけに運動に親しんで欲しい」と町民へ参加を呼びかけていました。

結果は 南会津町 6,137人 参加率39.1

多度津町13,127人 参加率56%

残念ながら敗北でしたが、南会津町は昨年より1%アップしました。田島、舘岩、伊南、南郷と多くの団体や地区民が色々な形でチャレンジデーに参加。笑顔と参加者同士のふれあいがありました。



◆南会津町グラウンドゴルフ協会田島クラブ  
97人の会員のうち73人が参加。田島クラブでの参加率はなんと75.2%。ゴルフのようにボールをクラブで打ち、ホールポストにホールインするまでの打数を数えます。ホールに入る事はもちろん、入らないときの歓声が楽しそうでした。86歳の長沼さんは「運動ができて嬉しい」と話していました。



◆上塩江地区  
地区公民館でさすけねえ体操を行いました。13人が参加。ゆっくり伸ばしたりと、運動。集まってる運動の後はお茶!楽しさが倍増します。



◆福島県ゲートボール協会田島支部  
健康交流センターでチャレンジデーゲートボール交流大会を行いました。たくさんの方が参加者で盛り上がりました。佐藤会長は「楽しく歩く運動になります。頭も使います。皆さんもぜひ」と話していました。



ゲートボール協会田島支部のみなさん



さすけねえ体操

～膝痛・腰痛の予防・改善のための運動～

◆町役場 昼休みの時間を利用して、さすけねえ体操がインストラクターの指導で行われました。役場の職員を中心に、体操しました。

5月29日昼間の様子を掲載しています

たじまケーブルテレビビジョンだより

2019年  
5月31日号  
NO2